
In leichter Sprache 

         
Bilder: Lebenshilfe Bremen & Büro für leichte Sprache 
 

 

„Tag des Sports für Alle“ 2023 

 

Der Sportabzeichen- Tag 

Für Menschen mit und ohne Behinderung. 

Ist ein Sportfest. 

Dort kannst du das Sport-Abzeichen machen. 

Du kannst aber auch Sportarten ausprobieren. 

Du kannst Sportvereine kennenlernen.  

Du kannst etwas essen und trinken. 

 

Wann? Samstag, 09.09.2023 

Um wie viel Uhr? Von 10:00 bis 17:00 Uhr 

Wo? Im NetCologne Stadion 

 

Du brauchst Hilfe oder hast Fragen?  

Dann melde dich bei dem Info-Stand 

Des Stadt-Sport-Bundes. 

Die Mitarbeiter werden dir helfen. 

 

Für Informationen zur Barrierefreiheit  

oder für die Organisation eines Fahrdienstes  

melde dich gerne bei: 

 

Nils Brunner    und Sandra Weber 

brunnner@stadtsportbund-koeln.de  weber@stadtsportbund-koeln.de 

0221-921 300 25    0221-921 300 28 


